

**Réf. : 796/2023**

Hadat – Baabda, le 2 mai 2023

**Circulaire administrative relative  
à l'évaluation des enseignements par les étudiants (EEE)**

Chers étudiantes et chers étudiants de l'UA,

L'évaluation des enseignements par les étudiants (EEE) est un processus important contribuant à l'amélioration de la qualité des enseignements. En effet, vous êtes invités à effectuer une évaluation des enseignements des matières auxquelles vous êtes inscrits durant le semestre de printemps, et ce, à partir de la plateforme Moodle.

Pour pouvoir renseigner le formulaire dans la langue de votre choix (français, anglais et arabe), nous vous prions d'accéder à la plateforme Moodle sur le lien suivant : <http://ecourses.ua.edu.lb/>, et de cliquer sur « Évaluation des enseignements par les étudiants » après avoir choisi la matière à évaluer.

C'est votre participation active qui fera la différence et aura un impact sur toute la communauté. Comme d'habitude, nous vous garantissons le respect total de l'anonymat et de la confidentialité.

Ne tardez pas, vous avez **du mardi 2 jusqu'au mardi 16 mai 2023** pour faire entendre votre voix !

**P. Ziad Maatouk**

**Secrétaire général**



**Ref. : 796/2023**

Hadat – Baabda, May 2, 2023

**Administrative Circular on  
the Student Evaluation of Teaching (SET)**

Dear UA Students,

The Student Evaluation of Teaching (SET) is an important process that contributes to the improvement of the quality of teaching. Thus, you are invited to perform the evaluation of the courses you are enrolled in during the spring semester through the Moodle platform.

Kindly click on the following link: <http://ecourses.ua.edu.lb/> to access Moodle and fill out the form in your preferred language (French, English and Arabic) after selecting the course that you wish to evaluate.

Your active participation makes a difference and will have an impact on the whole community. As ever, participants are guaranteed anonymity and confidentiality.

Act quickly and make sure to voice your opinions between **Tuesday, May 2, 2023 to Tuesday, May 16, 2023**.

**Fr. Ziad Maatouk**

**Secretary General**

